



pullman
HOTELS AND RESORTS

AL MARJAN ISLAND

ПОЛУПАНСИОН

Информация о тарифе

Добро пожаловать в Pullman Resort Al Marjan Island!

Вот подробная информация о вашем тарифе услуг отдыха.
Мы надеемся, что эта информация поможет вам отлично провести отпуск.

Полупансион

Завтрак, обед и ужин по системе 'Шведский стол' в главном ресторане '**Al Liwan**'.

Понедельник - Пятница

Завтрак с 7:00 до 10:30
Обед с 12:30 до 15:30
Ужин с 19:00 до 22:30

Суббота - Воскресенье

Завтрак с 7:00 до 11:00
Обед с 12:30 до 16:00
Ужин с 19:00 до 23:00

Наша команда всегда рада предоставить вам необходимую информацию
и приложит все усилия, чтобы сделать ваш отпуск по-настоящему незабываемым.

Условия и положения:

НВ, что означает полупансион, включает в себя двухразовое питание, начиная с ужина по прибытии и заканчивая завтраком в последний день.

Для гостей, проживающих более чем одну ночь, второй прием пищи может быть выбран в виде обеда или ужина.

Никакая компенсация, замена или возврат средств за пропущенный прием пищи не предусмотрены.

Питание включает только воду; дополнительный холодные, горячие и алкогольные напитки оплачиваются отдельно

Еда на вынос или замена еды в номер не предоставляется.



pullman
HOTELS AND RESORTS

AL MARJAN ISLAND

HALF BOARD

Package Information

Welcome to Pullman Resort Al Marjan Island!

Here are the details of your holiday package.
We hope you find them helpful for a great stay.

HALF BOARD

Breakfast, lunch, and dinner is served buffet style in **Al Liwan**, the main restaurant.

Monday to Friday

Breakfast 7:00 am - 10:30 am
Lunch 12:30 pm - 3:30 pm
Dinner 7:00 pm - 10:30 pm

Saturday to Sunday

Breakfast 7:00 am - 11:00 am
Lunch 12:30 pm - 4:00 pm
Dinner 7:00 pm - 11:00 pm

Our team is always delighted to offer you essential information
and ensure every effort is made to make your vacation truly memorable.

Terms and conditions:

HB, denoting Half Board, includes two meals, starting with dinner upon arrival and concluding with breakfast the next day.
For guests staying more than one night, the second meal can be chosen as either lunch or dinner.
No compensation, replacement, or refund will be provided for skipped meals.
The guest is entitled to a meal and water only; additional drinks or alcoholic beverages will incur separate charges.
Food take-away or replacement with In-Room dining is not permitted.